



**Communiqué de presse**  
Paris, le 28 juin 2017

La ministre de la Culture,

## Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Pascal Riffaud

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris la disparition de Pascal Riffaud, architecte de talent et professeur à l'École supérieure des beaux-arts d'Angers.

Architecte diplômé par le gouvernement à l'École nationale supérieure d'architecture de Nantes en 1997, Pascal Riffaud était l'un des membres fondateurs de l'agence *BLOCK architectes*. Il était lauréat de la session 2002 des Albums des jeunes architectes et paysagistes (AJAP) et avait présenté ses travaux à la Biennale internationale d'architecture de Venise 2008.

Son investissement dans les champs expérimentaux et de recherche liant architecture et arts, en particulier la musique, ainsi que son professionnalisme ont marqué son engagement singulier pour la discipline comme en témoignent les nombreux hommages qui ont accompagné sa disparition prématurée à l'âge de 48 ans.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.

### **Contact**

Ministère de la Culture  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse : 01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)